

**21º Curso Intensivo  
"Inglés & Deporte"  
ModLang**



Si tienes el First de Cambridge  
**ModLang Outdoor & English Training.**  
*novedoso producto para adultos*

**Querido Antiguo Alumno:**

Este Verano puedes formar parte del Staff de ModLang, junto a más de treinta Profesores Nativos venidos de Irlanda, Gales, Inglaterra, Escocia, USA.....y no olvides que no hablan castellano!

Como ya sabes en nuestro **Curso Intensivo de Inglés & Deporte**, además de los profesores de inglés y los profesores de deporte, para el cuidado de las piscinas, comedores y organización en general contamos con la figura "Staff", y suponemos que también recuerdas que desde Julio del 94 damos la oportunidad a un pequeño y escogido grupo de Antiguos Alumnos como tú de ser "Assistant" para dar apoyo tanto a los profesores como al Staff.

La idea nació de algunos Alumnos que querían, por una parte continuar con nosotros para mantener y mejorar su nivel de inglés y por otra aprovechar los veranos para ir enriqueciendo su currículum mientras acababan la Carrera Universitaria. Estos Alumnos son muy conscientes de que una vez acabados sus estudios universitarios y tengan que incorporarse al mundo laboral, deberán adjuntar a sus currículums experiencias que demuestren que saben tomar decisiones, tienen iniciativa, pueden asumir responsabilidades, etc. y, también saben que es muy importante que alguien pueda dar referencias de su comportamiento ya como adulto.

En su momento se estudió la propuesta y decidimos dar la oportunidad a unos pocos Alumnos de realizar una especie de "prácticas" donde tienen la posibilidad de mejorar su inglés, responsabilizarse de tareas, desarrollar proyectos, aportar ideas, asistir a las reuniones de profesores, etc. Posteriormente son evaluados tanto por nosotros como por los profesores e incluso les incluimos en el cuestionario de evaluación que los Alumnos del **Curso** rellenan al finalizar cada quincena.

### **Los requisitos para poder ser "Assistant" son:**

#### **Se necesita:**

Haber sido Alumno de ModLang  
Tener entre 19 y 23 años  
Buen nivel de inglés  
Superar la entrevista de selección  
Aceptar las condiciones y normas de Assistant

#### **Se valora:**

La proximidad a la finalización de estudios  
La utilidad que le puedan dar a las "prácticas"  
Y la preparación que puedan tener en:  
Deporte, Socorrismo o Primeros Auxilios

Se puede ser "Assistant" durante un **período mínimo de dos semanas**, y sólo hay entre **cuatro y seis plazas** por quincena, es decir unos quince Alumnos en total cada verano.

Es una alternativa a los campos de trabajo no remunerados en el extranjero o actividades similares con organizaciones norteamericanas que tienen un coste de unos 1200 € por 4 semanas (vuelo aparte). Si estás interesado en ser "Assistant de ModLang" llama al 976-33 33 33 lo antes posible y pregunta por Cristina.

Creemos que es una magnífica oportunidad para potenciar y demostrar tus cualidades, **mejorar tu inglés** e ir creando un currículum que te diferencie de los demás en un mercado laboral cada vez más exigente, donde además de los estudios se valoran elementos diferenciadores como son el inglés, la experiencia y la actitud hacia el trabajo.